

Fachsenfelder Verein ehrt treue und fleißige Mitglieder



Treue und engagierte Mitglieder hat der Kleintierzuchtverein Fachsenfeld bei seiner Hauptversammlung geehrt. (Foto: Drabek)

Aalen-Fachsenfeld / bd Von Ehrungen war die Hauptversammlung des Kleintierzuchtvereins Fachsenfeld im Gasthaus „Bären“ geprägt. Eine besondere Auszeichnung erfuhren Luca und Lea Schaal, die in Erfurt Deutscher Vizejugendmeister wurden.

Vorsitzender Gerhard Brenner ehrte weiter Elke Pfeiderer für ihre 25-jährige Tätigkeit im Vorstand und Walburga Bosch erhielt die silberne Vereinsehrennadel für langjährige aktive Mitarbeit. Zum Ehrenmitglied wurde Jakob Luy ernannt. Brenner sprach von einem überaus erfolgreichen Zuchtjahr 2011. *In allen beteiligten Ausstellungen habe man hervorragende Bewertungen bekommen. Elke Pfeiderer machte mit den Finanzen vertraut. Es folgten die Berichte der Zuchtwarte Kaninchen (Bernd Schaal), Geflügel und Tauben (Martin Brenner und Achim Vogt) sowie des Ringwarts Tobias Pfeiderer, der von 537 bestellten Ringen sprach. Martin Brenner berichtete als Zuchtbuchführer und Tätowiermeister von 215 eingetragenen Tieren. Jugendleiter Kurt Schulke machte deutlich, dass die Jugendlichen mit großem Erfolg an der Landesmeisterschaft teilgenommen hätten. Auch würden sie sich sehr gut um ihre Tiere kümmern. Ausstellungsleiter Bernd Schaal ließ die einzelnen Schauen Revue passieren. Josef Vogel informierte über die Kassenprüfung.*

Ortsvorsteher Jürgen Opferkuch sprach seine Bewunderung dafür aus, was in dem kleinen Verein geleistet werde. Besonders die Jugendarbeit sei sehr wichtig. Für die Zukunft stellte er eine weitere Vernetzung der Fachsenfelder Vereine in Aussicht. Bei den Wahlen erhielt als zweiter Vorsitzender Bernd Schaal das Vertrauen der Anwesenden, Elke Pfeiderer als Kassiererin. Zum neuen Ringwart wurde Martin Brenner gewählt. Wie Brenner abschließend bekanntgab, soll die vereinseigene Halle im Himmling eine Heizung erhalten.

Schwäbische Zeitung Erschienen: 12.02.2012

[zurück](#)